



Tribune Avril 2024

La sourde oreille :

Il ne vous a pas échappé en parcourant la rue de Paris d'observer un fleurissement d'affiches sur les vitrines des commerces. Devant la sourde oreille du maire, les commerçants par cette affiche appellent à l'écoute pour une piétonisation réfléchie et concertée. Vécue comme une offense, l'affiche attise la colère des élus qui ne manquent pas d'exercer une pression chez certains commerçants pour un retrait de cette mauvaise publicité de la majorité en place. La plus grande association de commerçants de l'Essonne demande à ce que la piétonisation se déroule uniquement le week-end. Palaiseau Ensemble soutient la position des commerçants pour la sauvegarde du commerce de proximité.

Eric Houet, Nicolas Dennielou
contact@palaiseuensemble.fr